

Autor: m
Ressort: / Münster /Stadt

Ausgabe: Westfälische Nachrichten Münster

Münster im Ideenpark

Die **Universität** beteiligt sich an großer Innovationsmesse für Kinder in Essen

-m- **Münster** - Tüfteln, experimentieren, staunen: Der "IdeenPark" in Essen lädt derzeit Kinder, Jugendliche und Erwachsene auf eine Entdeckungsreise durch die Welt der Naturwissenschaften und der Technik ein. Die **Universität Münster** ist bei der Innovationsmesse mit über 400 Exponaten und Workshops mit gleich fünf Beiträgen vertreten.

"**Münsters** Experimentierlabor Physik" (MEXLab Physik), die Initiative "GI@School" des Instituts für Geoinformatik der **Universität** und das Institut für die Didaktik des Sachunterrichts beteiligen sich. Die Einrichtungen werden von der Initiative "Zukunft durch Innovation" des nordrhein-westfälischen Wissenschaftsministeriums unterstützt wird. Beim "IdeenPark" geben sie durch Mit-

mach-Aktionen einen Einblick in ihr Programm: Wie macht man 3-D-Kino? Was ist eine optische Pinzette? Wie funktioniert Geocaching? Der IdeenPark ist bis zum 23. August, täglich von 10 bis 18 Uhr in der Messe Essen, Norbertstraße, Essen und im Grugapark geöffnet. Der Eintritt ist frei.

Abbildung: Diese Jungs bauen beim Experimentierlabor Physik an der Uni Münster Raketen. Auch im Essener Oldeenpark werden nun ähnliche Mitmachaktionen angeboten.

Fotograf: nn